

## 明日は2学期の終業式です。 全員が大きく成長できた2学期でした！

1年間でいちばん長い2学期が、明日で終わります。

今学期は、あがとく祭や修学旅行など、大きな学校行事がいくつもありましたが、それぞれの児童生徒が自分なりのペースでとてもよくがんばれました。

そして、すべての子どもたちが、とても大きく成長できました。

一人一人のがんばりや成長の様子は、明日、各担任が心を込めて連絡票としてお渡ししますので、楽しみにしていただくとともに、子どもたちのがんばりをたくさんほめてください。

保護者の皆様におかれましては、今学期も多大なる御理解、御協力を賜り、誠にありがとうございました。

3学期もどうぞよろしいお願い申し上げます。

## 本校の健康教育、充実しています

本校では、《安心・安全な学校》を目指して、感染症対策、保健指導、食の指導など、健康に関する教育を重点的に行っています。

感染症対策については、マスクの着用、手洗い、うがい、アルコール消毒などを、学校をあげていねいに行っており、今学期も、インフルエンザ等の感染症の発症もなく過ごすことができました。保護者の皆様には、毎日のお茶うがい等でたいへんお世話になりました。ありがとうございました。

保健指導については、養護教諭の指導のもと、あいうべ体操、けがの手当の仕方、歯科医院に行つての歯みがき指導など、多種多様な学習が楽しく行われており、成果を上げています。

食の指導についても、今年度配置された栄養士の指導のもと、バランスよく食べること、お菓子を食べ過ぎないことなどの学習が、楽しく行われています。

子どもたちは、保健指導や食の指導が大好きで、だれもが皆、身乗り出すようにして楽しんで授業を受けています。

これから、冬休みに入りますので、学校で学習したことをおうちでも話題にさせていただいて、お子さんと一緒に毎日、楽しく実践していただければと思います。

